



Estimada en Jesús Saturnina: - 1287-

¿Cómo seguís? Muchos días ha que nada sé de vosotras. Seguen bien a Dios gracias.

Hemos recibido 30 duros del padre de la Hna. Magdalena,

pequeña alfombra.

Decidme si algo necesitáis de ésta.

Va un borrador. mira a lo q. te parece, y encomiéndalo al Señor Jesús y su Teresa. Yo creo q. la Santa Madre quiere el colegio en esa finca, y de un modo especial, en los dos jornales que indico, q. aunque no especifico son todo el terreno q. hay delante del colegio hasta la carretera, y aun me parece no habría bastante.

Así cedemos, aceptamos, nos alejamos del convento sin separarnos del totalmente, y ganamos todos. Además no deshaciéndose el colegio y destinándolo a las religiosas, no hay escándalo ni gana Satanás; y nosotros podríamos desarrollar perfectamente el plano dándole a la fachada 200 palmos en lugar de los 150 que tiene ahora; estaría en una palabra más separado de la pared del huerto de la Beneficencia, rodeado todo de jardines, y más conforme al plan q. tengo p. mí, quiere la Santa de nuestro corazón; ¡ojalá se aceptase y se acabase de una vez la lucha! Hágalo la Abogada de imposibles si así conviene a sus intereses.

Lo de Valls está casi todo terminado. Sólo falta q.

una condición se cumpla por la pte cedente, q. es muy rara

Muy vuestro en Jesús y su Teresa P. y C.
q. os bendice
Enrique Ossó

Tarragona 23/6/80. Llamad a Juanito p. q. salga todo lo día a dar lección de música, o días alternos, y empiecen el piano Paula, Manuela y algunas otras q. le parezca.

CCS Ref.1287

Tarragona, 23-6-1880

AGSTJ Vol.13 Pág.149. Ed.1969 Nº.139

Estimada en Jesús Saturnina:

¿Cómo seguís? Muchos días ha que nada sé de vosotras. Las hermanas siguen bien, a Dios gracias.

Hemos recibido 30 duros del padre de la Hna. Magdalena y una pequeña alfombra.

Decidme si algo necesitáis de ésta.

Va un borrador. Mira lo que te parece, y encomiéndalo al Señor Jesús y su Teresa. Yo creo que la Santa Madre quiere el colegio en esa finca, y de un modo especial, en los dos jornales que indico, que aunque no especifico son todo el terreno que hay delante del colegio hasta la carretera, y aún me parece no habría bastante.

Así cedemos, aceptamos, nos alejamos del convento sin separarnos de él totalmente, y ganamos todos. Además no deshaciéndose el colegio y destinándolo a las religiosas, no hay escándalo ni gana Satanás; y nosotros podríamos desarrollar perfectamente el plano dándole a la fachada 200 palmos en lugar de los 150 que tiene ahora. Estaría, en una palabra, más separado de la pared del huerto de la Beneficencia, rodeado todo de jardines y más conforme al plan que, tengo para mí, quiere la Santa de nuestro corazón. ¡Ojalá se aceptase y se acabase de una vez la lucha! Hágalo la Abogada de imposibles, si así conviene a sus intereses.

Lo de Valls está casi todo terminado. Sólo falta que una condición se cumpla por la parte cedente, que es muy rara.

Muy vuestro en Jesús y su Teresa P. y C.
que os bendice

Enrique de Ossó

Tarragona 23/6/80 Llamad a Juanito para que salga todos los días a dar lección de música, o días alternos, y empiecen el piano Paula, Manuela y algunas otras que le parezca.